



# 守口小だより

令和2年7月27日

第12号

守口市立守口小学校

発行者 横山 美香



雨の日が長く続いて、長休時や昼休みに外でほとんど遊ぶことができませんでした。雨がやんだと思ったら、太陽が強く照り付け、熱中症指数計が「嚴重警戒」、「危険」を示します。「嚴重警戒」になると、激しい運動は中止なので、外で遊ぶときも走り回るなど激しい動きの遊びについては、気を付けるように放送を入れています。熱中症指数計が「危険」を示すときは、外遊びは中止にして教室で静かに過ごすようにしています。暑い日には、廊下を歩く子どもたちから、「プールに入りたいなあ。」という声が聞こえてきました。



31日(金)が1学期の終業式です。あと少し、熱中症にも十分気を付けながら、教育活動を行っていきます。お子様には、汗拭きタオルや、十分な量のお茶や水を持たせていただきますよう、よろしく願いいたします。また、本日より個人懇談会を行っております。お待ちいただく廊下は、非常に暑いです。保護者の皆様も、適宜、水分を補給するなど、熱中症にはくれぐれもお気を付けください。

## 《1年生：算数》



手の挙げ方も上手になりました。机の上には、必要なものだけ出します。(ノート、鉛筆、消しゴムなど)

## 《5年生：国語》



友だちが読むときも、みんなまで音読するときも、教科書を立てて、本読みをしています。

## 《3年生：国語》



## 《教職員の研修会》

### ★7月7日(火)：校内人権教育研修会

守口市立樟風中学校の キムミチャ ソンセンニム(先生)にお越しいただき、在日外国人教育についての研修会を行いました。キムソンセンニムには、2学期から開始するワールドクラスの講師としてもお越しいただきます。



### ★7月10日(金)：人権教育校内授業研究会

5年1組で社会科の授業を行いました。講師には、大東市立深野小学校の小阪先生をお招きしました。教室の密集を避けるため、参観する先生は、ベランダや廊下からの参観となりました。子どもたちは、社会科の学習を通して、「働くこと」や「職業」について考え、人権についてしっかり学ぶことができました。



4年生：全国小学生歯磨き大会  
21日(火)1クラスずつ、DVDを見ながら歯磨きの大切さや歯磨きの仕方について学習しました。



トイレ工事のため、運動場に囲いができました。